
Interrogazione n. 573
presentata in data 10 novembre 2006
a iniziativa del Consigliere D’Anna
“Problemi dei fondali dei porti”
a risposta scritta

Il sottoscritto Giancarlo D’Anna Consigliere regionale di Alleanza Nazionale,
Premesso:
che i porti rivestono da sempre una notevole importanza per le attività della pesca, dei trasporti,

del turismo;
che negli ultimi decenni nella nostra regione ha avuto un forte sviluppo la cantieristica ma che a

tale sviluppo, spesso non sono seguiti miglioramenti dal punto di vista delle infrastrutture con
evidenti problemi per le imprese e i cittadini, e maggiori attenzioni alle nuove esigenze;

che esiste un gravissimo problema, quello del dragaggio dei fondali dei porti che sta causando
seri disagi, danni economici e di immagine ai porti della nostra Regione: Fano, Pesaro e Senigallia
vivono le situazioni più difficili;

che la scorsa estate un previsto nuovo collegamento Fano-Croazia è stato annullato come
conseguenza dei problemi causati allo scarso pescaggio;

che le associazioni della pesca hanno più volte denunciato la pericolosità di tale situazione e
diversi problemi dovuti all’imboccatura del Porto delle Città della Fortuna;

che a Pesaro la situazione ricalca quella di altri porti tanto che, nonostante le segnalazioni del
Comandante della Capitaneria, nulla è stato fatto per risolvere il problema del fondale con la
conseguenza che è stata emessa un’ordinanza che vieta l’ingresso al Porto di Pesaro ad
imbarcazioni con pescaggio superiore ai 3,70 metri;

che tale situazione, del tutto simile a quella di altri porti, è dovuta alla normativa nazionale per lo
smaltimento dei fanghi che prevede costi altissimi per lo smaltimento dei fanghi dragati;

che evidentemente non si può attendere il blocco totale dei porti e delle attività economiche e
turistiche prima di intervenire

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative la Regione Marche intende
prendere per contribuire a risolvere i problemi evidenziati.


